



日本ベンジャミン人間性英才学校
Japan Benjamin School for Character Education

ベンジャミン

通信

日本ベンジャミン人間性英才学校からグッドニュースや生徒たちの成長をお届けします

2023/11/8発行

第105号

日韓合同
中央ワークショップ開催

日韓合同中央ワークショップ開催

2023年10月20〜22日、三重県志摩市の地球市民研修センターで、韓国の生徒が来日して日本の生徒と合同で行う中央ワークショップが開催されました。

1日目の自己紹介ゲーム、レクリエーションでは、日韓の混合チームでコミュニケーションを図り、言葉の壁があると思われた状況でも驚くほど早く打ち解けました。



2日目は朝から美しい海へ移動し、裸足で浜辺を歩くアーシングを楽しみながらエネルギーを充電し、自然との調和を感じました。運動会では、大縄跳び、台風の目、リレーなど、様々な種目に全力を尽くしました。チームワークを高め、健康的な競争心を醸成する絶好の機会となりました。



午後は、ノルウェー在住の8期生ソフィア・リスネスさんとオンラインでつながりました。自身の成長ストーリーを発表しながら、異なる国々の新たな友達との素晴らしい交流の瞬間を共有しました。



夕方、志摩市で毎年開催されている「ええじゃんかまつり」の踊りコンテストに挑戦しました。Benjamin Stars-UGETBrightの2つのチームが編成され、それぞれのリーダーが中心となり心を一つにして練習を重ね

ました。本番では、2つのチームが力を発揮して観客を魅了し、見事優勝と準優勝を獲得しました。その夜、疲れ知らずの元気な生徒たちは、勝利を祝ってダンスパーティーを開催し、一層の盛り上がりを見せました。



3日目は、チームのメンバーと協力しながら、さまざまなミッションをクリアするポストゲームが行われました。言葉を使わず、協力と行動でコミュニケーションを築き困難を乗り越えました。

最後には、感動的な瞬間が待っていました。一人ずつ向き合い、お互いにメッセージを交換する時間です。最終的に全員からのメッセージを

受け取り、この素晴らしい国際交流プログラムの感動的なフィナーレとなりました。



ワークショップの終了後も、日本と韓国の生徒たちはグループトークをつくり、日常の出来事を共有し合い、友情を深めながら国際交流を続けています。

Instagramで
最新情報公開中



詳しくは

ベンジャミン学校

検索

中央ワークショップの様子は、公式サイトページ、Youtubeなどに掲載しています。ぜひ、ご覧ください。

Youtube

公式サイト

